

そして2・3年生の男子は組体操、女子はエイサーの練習があります。2年生は中学生になって初めてする組体操とマスゲームです。1つ1つの動きをしっかり覚えて素晴らしい演技をしましょう。また、3年生は2年生の見本となるよう頑張りましょう。どんなにできなくても、努力すれば必ずできるようになるので、分からぬ時はクラスのできる子にコツやポイントなどを聞き、家で復習するようにしましょう。他にも、上手な人の技を盗むという方法もあります。1年生は来年になったら組体操とマスゲームをするので、先輩の演技をしっかり見て、違う演技になるけ

を見せることがその恩返しの1つではないかと思います。日頃の練習の成果を見せ、自分はこんなに成長したよということを伝えよう。一人ひとりが感謝の気持ちを持って、一生懸命演技すれば皆さんのお世話になつた人”に気持ちは伝わると思います。

私達、生徒会にとっても体育大会はとても大きな行事です。一人一人成功させたいという気持ちが大きくあります。3年生にとっては最後の体育大会なので、「一生心に残る体育大会」を2年生にとって2回目の体育大会「去年よりも良く、素晴らしい体育大会」を1年生にとっては中学校に入学して初めての学校全

**中学校生活 慣れ**

一年生の皆さん、入学して早くも一ヶ月が経ちました。そろそろ立花中学校での学校生活には慣れましたか? 最近では宿泊学習があり、クラスの仲がより一層深くなつたと思います。さて、小学校と中学校ではたくさん違う所がありましたね。授業の仕方や部活動の時間の多さなど一杯ありましたね。

五月の中頃を迎えて、そろそろこの立花中学校にも馴染んできただと思ひます。そして最初の大きな行事の宿

## 中学校生活に慣れましたか？

来月6月2日に体育大会があります。各学年早い時期から練習していたと思います。行進の練習や、ラジオ体操の演技としての細かい動きなど、短い時間でもする事がたくさんあったと思います。1年生は小学校とは違う練習で戸惑ったと思います。ですが、これが中学校です。大変だとは思いますが、一人ひとり意識して精一杯頑張りましょう。

活かせるようにしましょ  
う。

育大会スローガン  
世話になった  
達に感動を～  
涯残る思い出に～

も上級生に負けないような  
「体育大会」それぞれの学年  
やクラスで目標を立ててそ  
の目標を達成できるような  
体育大会にしましょう。

体育大会スローガン  
お世話になった  
人達に感動を～  
生涯残る思い出に～

## 宿泊・修学旅行

宿泊・修学旅行を終えて

6・17日に宿泊学習がありました。行き先は、兵庫県豊岡市の神鍋高原です。1年のみなさんは入学して

第5号 平成23年  
5月26日

の頃は皆さんと同じように上手くできなくて悩みました。一生懸命練習を重ね、皆さんに上手と思って貰えるまでになったのです。もうすぐ六月。梅雨の季節です。

ここで絶対に忘れてはいけないことが一つあります。皆さんにとって初めての定期テストです。「テスト」といっても小学校の時のテストとは全然違います。まず、小学校は不定期にテストがあったと思います。単元が終わるとまとめとしてしたり、復習をしてしたりと様々だったと思います。しかし中学校では期末考査や中間考査という風

にテストをする期間があります。そして六月に控えているのが一学期期末考査です。もう一度言いますが一年生にとっては最初のテスト。どんな問題が出るのか、どんな風にするのか、全く分らないと思います。しかし、習っていないところが出来るわけではありません。必ず習ったところから出題されます。これからテスト範囲の表を貰うと思います。その範囲全てをしっかりと勉強して、どんな問題が出されても解けるようになります。後々後悔しないようにしっかり勉強してテストに取り組むようにしましょう。

長先生に、得意な教科を伺うと、国語の教科が得意とのことで、本が好きな校長先生らしい回答でした。今回、このインタビューで、7つの項目について質問させていただきました。新聞の中では校長先生の特集を行ったのは初めてです。みなさんはどうでしたか？校長先生の意外な事も知ることができます。長がつたので、はないかと思っています。校長先生は、さまざまなお話を存知で、朝礼の時にお話をされることがあります。校長先生オススメの本を図書館などで借りて読んでみるのも良いのではないかと感じます。

つて発行が5月の終わりころになつてしましました。遅くなつてすみません。そろそろ年間スローガンを決める時期になりました。各クラスの正副委員長の指示に従つて、協力よろしくお願いします。体育大会ではスローガンを達成し、学校全体が一つになれるよう頑張りましょう。そして1年生に立中の2・3年生はすごいんだということを見せてあげましょう。字がたくさんあって読みにくかったかもしれませんのが、最後まで読んで下さりありがとうございました。(編集後記)かわからぬ編集後記になつてしましました。

本日はよくなつておども思いま  
外行を終えて

行動が出来ました。正しい行動が出来たら自由の範囲も大きくなり楽しい修学旅行を送ることが出来ました。3年のみなさんは修学旅行で自分の力で行動することを学びました。3年のみなさんはこれから学校生活を自分の力で行動できるらしいと思います。

それぞれの行事で培った力を今後の立花中学校での生活に生かしていくましょ

の通り 福田 美喜子 様は  
先生です。ご出身は尼崎市  
で、お誕生日は、6月30  
日だそうです。次に、好き  
な食べ物、苦手な食べ物に  
ついて質問しました。好き  
な食べ物は、アスパラや柔  
こんにゃくで、嫌いな食べ  
物は、鶏肉だそうです。続  
いて、好きな言葉について  
質問すると、「愛」と「誠」  
という言葉が好きだそうです。  
次は、好きな本について  
て聞きました。好きな本は、

花中学校で、生涯に残る貴重な3年間を過ごしてください。友達をつくり、勉強して、心、体、頭をよく動かしてください。

というメッセージをいただきました。校長先生、本当にありがとうございました。

編集後記

校長先生はこんな方です  
(生徒会インタビュー)

立花生徒会新聞  
通信

第5号 平成23年  
5月26日

なれるかな?という不安な気持ち、色々な気持ちがあつたと思います。

校長先生はこんな方です  
(生徒会インタビュー)